



## Isabel del Rey, nueva presidenta de Pan de Trigo

El Grupo Artístico y Literario Pan de Trigo ha renovado parte de su Junta Directiva, pasando a ocupar el cargo de presidenta por primera vez una mu-



jer, en concreto Isabel del Rey, quien contará asimismo para otros cargos de la Junta con Domingo Fernández, que ocupará la tesorería, mientras que Ramona Serrano Posadas continuará en el de secretaria que viene ocupando desde que se constituyó el grupo.

Precisamente la nueva presidenta de Pan de Trigo sigue consiguiendo premios en diversas localidades con su faceta de poeta y ha añadido dos nuevos a su palmarés: el de Puebla de Montalbán el pasado 29 de noviembre y el de Alcorcón el 11 de diciembre.

## Premio “Miguel Hernández” de la UP

La Universidad Popular ha conseguido el tercer puesto del premio “Miguel Hernández”, otorgado por el Ministerio de Educación y Cultura por el trabajo realiza-



do en educación de adultos. Al mismo han concurrido numerosas asociaciones y centros reglados tanto privadas como públicas, presentando para poder conseguir el mismo el trabajo que de forma cotidiana se realiza en la UP con diversos datos sobre los grupos con los que trabajan, que van desde jóvenes a mayores, emigrantes y colectivos con los que desarrollan la tarea cotidiana. El premio está dotado con un trofeo y 250.000 pesetas y las responsables de la Universidad Popular solanera Amalia Romero de Ávila y Francisca María Serrano de la Cruz mostraron su satisfacción por el galardón, al mismo tiempo que lo brindaban a todas las integrantes de la misma y al pueblo de La Solana.

## El Premio “Alcavarán” para Santiago Romero de Ávila

Con un total de cinco sonetos conseguía el poeta solanero el 45 premio Alcavarán, de la localidad andaluza de Arcos de la Frontera. El poema premiado lleva por título “Este paisaje abierto a la esperanza”, que según refleja el propio autor son “versos sencillos a orillas del río Guadalete”, con los que el poeta solanero quiere rendir homenaje de admiración a esta población del sur de Andalucía. Santiago Romero de Ávila es un laureado poeta que ha conseguido numerosos premios en diferentes certámenes de toda la geografía española y que se considera un enamorado del soneto.



## Falleció don Rafael Llamazares, el pequeño-gran profesor

Aurelio Maroto

Periodísticamente hablando, sólo tienen el tratamiento de “don” el Rey de España y su familia. Pero ciertas ocasiones permiten hacer un periodismo menos ortodoxo, como es este artículo incrustado en las páginas de “Cultura”. Por eso, Rafael Llamazares también era “don” Rafael. El viejo profesor falleció hace pocas semanas en su lugar de residencia, Valdepeñas. Don Rafael fue profesor de literatura durante muchos años en el Instituto “Modesto Navarro”. Los que tuvimos la gran suerte de conocerle y de ser sus alumnos, difícilmente olvidaremos a ese hombrecillo de apariencia endeble, voz suave y carácter sereno, siempre sereno. Hombre culto, enamorado de los libros, tenía la especial virtud de hacerse querer sin necesidad de intimar. Vaya desde estas páginas el recuerdo de sus alumnos. Sé que hablo por todos, o casi todos. Siempre nos quedará la pureza de su habla castellana, como buen leonés, y la sapiencia escondida en su enorme pequeñez de hombre bueno.

